



*Höret Bürger von Ad Astra,
was die Herrscher zu verkünden haben*

Nach entbehrungsreichen Wochen sehen die Herrscher die Lage in Asina als unter Kontrolle an.

I. Bedauerlicherweise haben Feuer in der Altstadt Asinas beträchtlichen Schaden angerichtet und historisch wertvolle Gebäude der Stadtgeschichte zerstört. Namentlich sind hier der Kanon und das Sciptorium Asinas zu nennen.

II. Der nächtliche Aufenthalt im Trümmerfeld ist noch immer verboten. Plünderer werden festgesetzt und verurteilt.

III. Am 2. Wintstag Blaumond haben die Räumungsarbeiten im Trümmerfeld einen mannshohen blauen Kristall oder Qualan freigelegt. Unbefugten ist der Zugang zu diesem verboten. Genehmigungen sind an entsprechenden Stellen im Palast zu beantragen.

IV. Der Zugang zur Bresche an der Südlichen Stadtmauer ist verboten, da weiterhin die Gefahr von fallenden Trümmerstücken besteht.